

Cuba pour améliorer la réception et la distribution des colis internationaux



La réception et distribution de colis internationaux a été affectée ces derniers mois par la pandémie de Covid-19. Photo: Estudios Revolución.

La Havane, 16 sept. (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a appelé ce jeudi à l'amélioration de la réception et de la distribution des colis internationaux lors d'une tournée des agences de transport de marchandises du pays.

Le chef du gouvernement a notamment insisté sur la nécessité d'améliorer le service à la clientèle et de faire preuve d'une plus grande agilité dans la livraison des envois à leurs destinataires.

Tous les transitaires ont contracté des transports privés pour soutenir ce processus de distribution", a reconnu le Premier ministre.

Toutes les entreprises, d'une manière ou d'une autre, évaluent différents investissements dans l'équipement, l'automatisation, les capacités de stockage et le transport, a-t-il ajouté.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/270577-cuba-pour-ameliorer-la-reception-et-la-distribution-des-colis-internationaux>



Radio Habana Cuba